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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito in presenza il giorno 20 agosto 2022 alle ore 8:30 in prima 
convocazione e alle ore 10:30 in seconda convocazione, la Giunta Esecutiva presso il Comune di 
Cesena – Palazzo Municipale – Piazza del Popolo 10, a tale scopo convocata con nota Prot. 2022-
4 cat. GE del 17.11.2022. 

Alle ore 8:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del 
numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (*), i Signori: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1    

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 10.30, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita 
tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno della riunione della 
Giunta Esecutiva. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione tesseramento 2022/2023» 

Il presidente illustra i grafici forniti ai presenti sull’andamento del tesseramento e informa che 
alla data della riunione gli iscritti sono 905 comprensivi delle persone fisiche e degli enti mentre 
per il 2023 ci sono già 16 rinnovi. 

Tacchini prosegue dicendo che in larghissima parte le iscrizioni sono dovute soprattutto ai corsi 
di formazione e che sono aumentati gli iscritti di tutte le regioni e ci sono molti nuovi iscritti 
rispetto l’anno precedente. 

Prosegue facendo notare che la Lombardia è quella che fa la parte del leone e in particolare le 
province di Bergamo Brescia e Varese e che se si fosse riusciti a fare corsi anche in settembre si 
sarebbe riusciti a raggiungere la soglia dei mille iscritti. 

Tacchini mette ai voti l’elenco degli iscritti che viene approvato all’unanimità. 

 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Asirelli Corrado Membro Giunta Esecutiva P 

2 Baldoni Margherita Membro Giunta Esecutiva P 

3 Duri Francesco Membro Giunta Esecutiva P 

4 Fontana Lazzaro Membro Giunta Esecutiva P 

5 Lombardi Giuseppe Membro Giunta Esecutiva P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore * 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore * 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore * 

4 Passaretti Natalina Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva * 
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Punto 2 O.d.g.: «Approvazione quote di iscrizione anno 2023» 

Riguardo le quote Tacchini propone le stesse quote dell’anno precedente, anche in 
considerazione dell’attivo di cassa che ci consente di non fare aumenti. 

Fontana richiede se sia possibile un ribasso delle quote per gli enti anche in considerazione che 
altre associazioni come Anutel vengono anche organizzati corsi a costo zero. 

Fontana chiede anche informazioni sullo sconto che applica la Maggioli agli iscritti per 
conoscerne l’entità. 

Il presidente dice che lo sconto è del 5% e comunque per quanto riguarda Anci, Anusca e Anutel 
godono di un finanziamento statale oltre ad avere quote di iscrizione pesanti mentre A.N.N.A. 
non avendo tutto questo, dà anche un servizio di assistenza annuale non uguagliato dalle altre 
associazioni. 

La collega Baldoni aggiunge che la quota di iscrizione applicata ai segretari comunali dovrebbe 
essere un poco maggiore di quella applicata ai dirigenti se si tiene conto della gerarchia. 

Il presidente risponde che effettivamente non ci sono distinzioni venendo accomunati ai 
dirigenti. 

Si discute sulle varie voci che differenziano le quote ed in particolare sulle tipologie degli enti. 

A tal proposito Fontana chiede lumi sulla differenziazione in base agli abitanti per le unioni di 
comuni e Tacchini precisa che non esiste il dato ufficiale della popolazione dell’unione. 

La collega Baldoni suggerisce di predisporre un modulo con una differenziazione in base al 
numero di abitanti lasciandolo decidere all’unione in quale fascia si dove collocare. 

Si propone allora di identificare tutti questi enti come enti locali territoriali accomunando le 
tariffe per comuni, province, unioni e comunità montane non in base al tipo di ente locale ma in 
base alla sua popolazione. 

Viene anche deciso di sostituire la denominazione “Ditta” con quella di “Azienda”. 

Si analizzano anche le altre denominazioni e si decide che si elimina la voce “socio free” e quella 
di “socio pensionato”. Si decide per avere la voce “ex messo comunale/altro”. 

Punto 3 O.d.g.: «Attività formativa 2022» 

Tacchini ricorda quali siano i corsi da organizzare entro la fine dell’anno e precisa che quello del 
3 ottobre è saltato e che per il corso del 17/10 ci sono già 10 iscritti e 3 per quello in presenza 
del 14/10. 

Per quello che riguarda il corso da organizzare a Cesena, Tacchini aggiunge che c’è qualche 
problema con la sala mentre per il 15 novembre il corso di Ancona è tutto a posto. Tacchini 
ricorda quali siano gli altri corsi fino a dicembre 2022. 

Punto 4 O.d.g.: «Polizza assicurativa» 

La discussione prosegue poi con l’illustrazione da parte del presidente dell’associazione delle 
operazioni possibili in fase di eventuale chiusura dell’associazione al fine di un proficuo 
reinvestimento degli eventuali “utili” di bilancio anche prendendo in considerazione forme di 
investimento assicurative. 

Si approva che il beneficiario della polizza di risparmio impresa – easy saving sia il presidente 
dell’Associazione in qualità di persona fisica. 

Punto 5 O.d.g.: «Rinnovo CCNL funzioni locali 2019-2021» 

Si prosegue con le delucidazioni della collega Baldoni in merito alle nuove declaratorie del 
contratto degli enti locali e relativo inquadramento, spiegando che con il nuovo contratto c’è 
uno spazio di manovra migliore per poter inquadrare il messo comunale in una qualifica 
funzionale quale la C. 
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Sono state introdotte ulteriori step nella progressione orizzontale e restano le indennità già 
conosciute. 

Si chiarisce inoltre che c’è spazio anche per passare alla qualifica superiore dopo 8 anni di 
permanenza nel livello inferiore pur non possedendo il titolo di studio, lasciando tale decisione 
ai vari enti. 

Tuttavia, si preferisce attendere prima di emettere un documento ufficiale dell’associazione, e 
si decide di preparare una bozza da modificare eventualmente in base alle ulteriori informazioni 
che sarà possibile raccogliere a riguardo. 

Punto 6 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

Tacchini prosegue poi con l’illustrazione delle modalità di iscrizione all’associazione mediante il 
sito e a tal proposito fa presente che è stata implementata con l’utilizzo del codice da 
confermare via telefono cellulare al fine di poter collegare con un certo grado di sicurezza il 
soggetto che invia la richiesta di iscrizione. 

Viene osservato che non tutti gli enti potrebbero avere disponibilità di un cellulare per 
confermare l’iscrizione ma il Presidente fa presente che può essere utilizzato anche un telefono 
personale. 

Alle ore 13:00 circa, il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  

Cesena 20.08.2022 


